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INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Municipal de Saúde de Chapada dos Guimarães,
a necessidade de reforma do posto de saúde na
região do Distrito de Água Fria, em Chapada
dos Guimarães-MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, diante do pleito
recebido na sétima edição do Sábado Social, por meio do qual aponto e INDICO a necessidade de reforma
do posto de saúde na região do Distrito de Água Fria, em Chapada dos Guimarães-MT.

JUSTIFICATIVA

Esta propositura se dá diante do pleito recebido no Sábado Social, formulado pelo senhor NETINHO,
VEREADOR DO DISTRITO DE ÁGUA FRIA, uma importante liderança da comunidade que participou do
evento.

Diante de todas as demandas apresentadas, pontuou-se a necessidade de reforma do posto de saúde na
região do Distrito de Água Fria, em Chapada dos Guimarães-MT.

Promover e proteger a saúde, a prevenção de agravos, o diagnóstico, o tratamento, a reabilitação, a redução
de danos e a manutenção da saúde com o objetivo de desenvolver uma atenção integral que impacte na
situação de saúde e autonomia das pessoas e nos determinantes e condicionantes de saúde das
coletividades.

A Unidade Básica de Saúde (UBS) é o contato preferencial dos usuários, a principal porta de entrada e
centro de comunicação com toda a Rede de Atenção à Saúde. É instalada perto de onde as pessoas moram,
trabalham, estudam e vivem e, com isso, desempenha um papel central na garantia de acesso à população a
uma atenção à saúde de qualidade.

Na UBS, é possível receber atendimentos básicos e gratuitos em Pediatria, Ginecologia, Clínica Geral,
Enfermagem e Odontologia. Os principais serviços oferecidos são consultas médicas, inalações, injeções,
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curativos, vacinas, coleta de exames laboratoriais, tratamento odontológico, encaminhamentos para
especialidades e fornecimento de medicação básica.

A atenção primária é constituída pelas unidades básicas de saúde (UBS) e Equipes de Atenção Básica,
enquanto o nível intermediário de atenção fica a encargo do SAMU 192 (Serviço de Atendimento Móvel as
Urgência), das Unidades de Pronto Atendimento (UPA), e o atendimento de média e alta complexidade.

Um bom funcionamento de equipamentos médicos e hospitalares é essencial, tanto para médicos, quanto
para enfermeiros, e principalmente, para os pacientes. Os aparelhos permitem aos profissionais monitorar
com mais precisão a saúde do paciente e ajudam médicos a realizar todos os tipos de funções, desde a sala
de emergência à mesa de cirurgia. Saiba mais sobre a importância da manutenção preventiva de
equipamentos médicos.

Quando um equipamento médico falha, a qualidade do atendimento pode cair e até mesmo afetar a saúde e
segurança do paciente. É importante ter sempre uma empresa especializada em manutenção de aparelhos
médicos a postos, para um pronto reparo caso um dispositivo venha a apresentar defeito.

Mais do que remediar situações de falhas de aparelhos, é importante uma manutenção preventiva. Fazer
uma checagem em todos os equipamentos, trocar peças já gastas e reparar danos causados pelo tempo ou
pelo desgaste do uso é de extrema importância.

O Projeto Sábado Social justifica-se da necessidade iminente em atender-se as demandas existentes
voltadas a preservação do meio ambiente, serviços de saúde preventiva, lazer e desenvolvimento humano
nos bairros periféricos de Cuiabá e Várzea Grande, em um primeiro momento, e agora também em
localidades da baixada cuiabana.

Moradores das localidades de Água Fria, João Carro, entre outros, apresentaram suas principais demandas
ao deputado estadual Guilherme Maluf (PSDB) e demais autoridades presentes nesta edição do projeto
“Sábado Social”.

O intuito dessa reunião é promover o contato da população com a classe política, por isso reunimos em um
só lugar representantes da Assembleia Legislativa, Câmara Municipal e Prefeitura, sem levar em conta
bandeiras partidárias.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 12 de Dezembro de 2017

 

Guilherme Maluf
Deputado Estadual
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